

Le printemps annoncé d'A Cuppulata



Le réveil de la nature.

P.C

Samedi prochain, le 20 mars, sera le jour « officiel » où l'on quitte l'hiver pour entrer dans le printemps. le 21 mars a été remplacé par le 20 en raison du changement d'équinoxe, de l'inclinaison de la terre et d'un calendrier pas très « exact » : un printemps le 20 mars, au moins jusqu'en 2102 ! C'est sans doute un calcul que la nature ignore superbement, guidé simplement par la météorologie. Dans l'Extrême-Sud, la nature exulte déjà à quelques jours de la date officielle. Les fleurs se mul-

tiplient et inondent le maquis de couleurs. Le bleu des romarins se décline face au jaune de genêts épineux ou non, les asperges abondent autant de signes qui affirment les beaux jours. Les tortues Hermann sont enfin sorties de leur hibernation, finalement écourtée, pour partir en quête de partenaire et éventuellement de la meilleure des nourritures... Elles sont particulièrement nombreuses et actives en ce lieu bien nommé, « A Cupulatta ».

P.C